
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
Stadt Fürth 
Direktorium 
 
 
 
 
per Mail 
 
 
                                                                                                            Fürth, den 28.01.2020 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Namens der CSU-Stadtratsfraktion stellen wir zum nächsten Bauausschuss folgende 
 
 

Anfrage: 
 

 
Wie hoch ist der Pachtzins für öffentliche Flächen, auf denen privat finanzierte Spiegel für 
den Straßenverkehr angebracht werden? Wie hoch sind die Einnahmen der Stadt von allen 
für diesen Zweck verpachteten Flächen? 
 

Erläuterung: 
 
Die Stadt Fürth bringt an schlecht einsehbaren Kreuzungsbereichen Spiegel an, um die Ein-
fahrt in den Kreuzungsbereich bzw. in die querende Straße zu erleichtern und sicherer zu 
gestalten. Bei schwer einsehbaren Grundstücksausfahrten sind hierfür die Grundstücksbe-
sitzer selbst verantwortlich und müssen für den Spiegel und dessen Unterhalt selbst auf-
kommen. Für die Anbringung des Spiegels samt Stange im öffentlichen Raum verlangt die 
Stadt einen Pachtzins. Da ein sicheres Ausfahren aus Grundstücken für den ganzen Verkehr 
Bedeutung hat, müsste hier den Grundstücksbesitzern mit dem Erlass des Pachtzinses ent-
gegengekommen werden. 
 
                                                                      
 

                                                                              
gez.                                                                       …………………………. 
 
 
Dietmar Helm                                                        Maximilian Ammon 
 
Fraktionsvorsitzender                                           stv. Fraktionsvorsitzender 


